LINFO

Course de la Paix : Valentin Paret-Peintre avec les Bleuets

CYCLISME. Une belle récompense à la suite d'un début de saison tout feu tout flamme. Valentin Paret-Peintre (VC Annemasse) a été sélectionné par la Fédération Française de Cyclisme pour disputer la Course de la Paix sous le maillot de l'équipe de France juniors. L'épreuve se déroulera cette semaine, du 9 au 12 mai, en Pologne. Le Haut-Savoyard de 18 ans endossera le rôle de leader en compagnie du Savoyard Alex Baudin (Chambéry Cyclisme Compétition). L'Annemassien sort d'un mois d'avril fructueux où il a terminé sur le podium du Tour du Pays d'Olliergues juniors (3°) avant de remporter, dimanche à Metz-Tessy, le titre de champion de Haute-Savoie.

LA PERF 20 km de Lausanne : l'ASJ 74 domine la concurrence

ATHLÉTISME. À l'occasion des 20 km de Lausanne, Tesho-me Daba Bulesa et Hélen-Bekelé Tola de l'ASJ74 ont brillé en s'imposant aisément devant une pléiade d'internatio-naux. Le premier s'est imposé en 1h02'53" et la seconde en 1h08'22".

naux. Le premer set aux en 1108'22".

Ces deux performances de haut niveau (records de leur club), leur permettre de prendre la tête des bilans FFA. Désormais, ces deux athlêtes saint-juliénois ont pour objectif le championnat de France d'ékiden qui se disputera le 9 juin à Auxerre.

Teshome Daba Bulesa. Le DL/Gérard BROUARD.



Corfu Mountain Trail: Dutang sort du rang en Grèce

TRAIL. Kevin Dutang aime faire dans l'exotisme. Second l'an passè des 80 km de l'Ultra-Trail du mont Fuji (Japon), le Thylon sest alighe le week-end dernier sur 19. 110 km et 5 500 mètres de dénivelé positif du Corfu Mountain Trail (Grèce). Après 12h32 d'efforts, celui qui vient de rejoindre les rangs de "Compressport" s'est imposé, record de l'épreuve à la clé.
Il retenait surtout: « Un décor de carte postale », sur cette ile de Corfu. Récent second des Princes en Foulèes de Seyssel, il s'était aussi illustré au trail des Glaisins, où if figurait dans le trio de léte, avant d'être victime d'un débalisage. De cette frustration, Dutang a tiré l'énergie pour se relancer.

SPORTS | HAUTE-SAVOIE

Le Coin des Nationaux

■ Handball
Challenge U18:
Bassin Annécien termine en tête de sa poule
Bassin Annécien s'est imposé 27-26 à Bourgoin-Jallieu,
enchaînant ainsi une huitième victoire en dix matches dans
une poule de maintien que les Haut-Savoyards ont terminée en tête. Ils joueront les finalités de quatrième niveau.

Challenge U18 filles :
Annecy-le-Vieux deuxième de sa poule
Annecy-le-Vieux s'est imposé 28-24 en déplacement face à
Convention Dôle-Chaussin. Les Ancileviennes sont deu-xièmes de leur poule de maintien.
Prochain et dernier match : reçoit Porte de l'Isère-Villefon-taine, dimanche, 14 heures.

ale 3 féminine

Nationale 3 reminine : Cran-Pringy s'impose dans le Loiret Cran-Pringy s'est imposé 49 à 37 en déplacement à Saran et occupe la deuxième place de sa poule. Prochain match : reçoit Saran, dimanche 19 mai, 13 h 15.

■ Futsal

Régionale 2 : Lac Annecy gagne à la maison

Futsal Lac Annecy s'est imposé 6-3 à domicile face à RCA

Futsal. Les Annéciens sont troisièmes (sur sept) de la poule B d'accession. Prochain match : va à Virieu Futsal, samedi.

EN BREF

AUTOMOBILE

AUTOMOBILE
Porsche Cup à Spa : Chevalier leader,
top 5 pour Blugeon
La deuxième étape de la Porsche Carrera Cup France a vu
l'Annécien Hugo Chevalier terminer cinquième de la course 1 puis deuxième le lendemain derrière Marvin Klein. Il
s'empare ainsi de la tête du classement général, un point
devant le Turc Ayhançan Güven, champion en titre, son
équipier chez Alméras.

equipier chez Adherias. Quant à Victor Blugeon, l'autre Haut-Savoyard du plateau, il a signé son premier top 5 de la saison en course 2 juste derrière Florian Latorre. Il est sixième du "général" provisoire. Rendez-vous à Misano (8-9 juin).





Thomas Griot (à droite) a terminé cinquième de la Coupe

CYCLISME (VTT)

Coupe Catalane: Griot, passion "remontada"
C'est à croire qu'il aime se mettre dans des situations impossibles et finir en boulet de canon! Le Seynodien Thomas Griot, membre du team franco-espagnol Massi, prenait le départ dimanche de la Copa Catalana Internacional BIT Biking Point de Barcelone. Il chutait dans le premier virage, se retrouvant 35°. Habitué à remontrer ses adversaires avec des positionnements lointains sur les grilles de départ suite à sa saison 2018 tronquée par les blessures, il concluait son effort cinquième. « Content du résultat et de la forme, qui pouvait me laisser espérer mieux sans cette grosse erreur au premier virage », commentait-il. La semaine précédente, il avait terminé quatrième à Santa Susanna, déjà en Coupe Catalane.

G.A.

Coupe du monde : Dubost troisième au Portugal Le Seysselan Thomas Dubost s'est offert un podium et un autre top 10, le week-end dernier au Portugal, à l'occa-sion du deuxième rendez-vous de la Coupe du monde d'enduro.

d'enduro. Le juniors haut-savoyard a terminé septième de la pre-mière manche, puis troisième de la deuxième. Deux performances qui lui ont permis de remonter à la sixième place du classement général. De très bon augure avant le prochain rendez-vous, ce week-end à Saint-Jacques-de-Compostelle (Espagne).

AUTOMOBILE 42° Rallye Ain-Jura, à Oyonnax, vendredi et samedi

Bochatay leader des troupes savoyardes

L'épreuve organisée par l'Asa Esca compte pour le championnat de France de deuxième division et les coupes de France VHC et moder-nes coefficient 4, sans oublier le championnat de la Ligue Rhône-Alpes.

I nscrite aussi pour la troisième année à l'Eu-Inscrite aussi pour la troisième année à l'Eu-ropean Rally Trophy zone Alpine, elle n'enregistre au-cun équipage dans cette ca-tégorie même si, au départ, nous retrouverons des Bel-ges et des Suisses encadrés par de nombreux tricolores dont une trentaine de Sa-vovards.

dont une trentaine de Savoyards.
À moins que la mécanique ne s'emmêle, le rallye VHC semble promis à la Subaru Legacy du tandem Rousselot-Mondésir et les époux Narses (Fiesta), tenant du titre, auront du mal à doubler la mise. Pilloux (Porsche) sera un candidat sérieux au podium et nous garderons un dium et nous garderons un œil sur Roland (R5 Turbo), Clerton (Kadett GTE) et Nicollet (205 GTi).

Bochatay et Chavanne, têtes de liste

Parmi les 120 pilotes de 'épreuve moderne, Bocha-ay roulera avec la Fabia 'ainqueur samedi dernier au Beaufortain avec Pez-



edi dernier au Beaufortain avec Pezzutti. Le DL/Greg YETCHMENIZA

zutti et affrontera ce der nier et les autres R5 de La-comy, Puppo, Millet, Roux et Cléard, rien que ça! Chavanne (Abarth) espère bien briser la spirale infer-nale des abandons en do-minant les autres GT de Periolat (BMW), et Por-sche de Caillat, Desrayaud, Million-Brodaz et Ottin-Pecchio. La classe F2000/14 (treize engagés)

verra un affrontement verra un affrontement savoyard avec Gaillet (BMW) face aux Clio de Parmeland, Soler, Jamet et les Peugeot de Gatti, Chamiot-Clerc et Plassiard. Ceux-ci joueront le groupe al or s que Tissot (F2000/13) et Plantaz (F2000/12) penseront à leurs classes respectives.

La passe de trois pour Genoud ?

Bonnefond, s'il a réparé, et Ribaudo, batailleront en R3, Le Coarer effectuera son retour dans une solide classe N4, Brisgand et Borget lutteront en A7, tout comme Ibry (R2), Reymond (N3) et Barrucand

NOUVEAU PODIUM ET LUCIE BAUD

REPÈRES

Engagé sur le rallye Terre de Castine, deuxième manche du championnat manche du championnat de France Terre, le duo Haut-Savoyard (DS3 WRC) a pris la deuxième place derrière Thibault Durbec (DS3 WRC) - de jà vainqueur aux Causses - qui a renforcé sa position de leader.
Lionel Baud, deuxième du championnat, se montrait plutôt satisfait à l'arrivée, «C'est dommage d'avoir crevé samedi mais Thibault a très bien roulé. Nous marquons de nou-

Thibault a très bien roulé. Nous marquons de nouveau des points précieux pour le championnat, c'est un week-end satis-faisant pour nous. Cette asison je me consacre à 100 à la terre avec le titre national pour objectif. La suite du calendrier de-vrait mieux me convenir, je serai plus à l'aise et je vais pouvoir attaquer. vais pouvoir attaquer.

maines dans une classe N2 où le Chablaisien Genoud dentera une remarquable passe de trois après ses suc-cès aux Pays du Gier et Lyon-Charbonnières, grou-pe N en prime pour ce der-nier.

Philippe GAVARD

TENNIS Le coin des féminines : gros plan sur la section féminine du club de Cluses Scionzier

La Nationale 3 dans le viseur

Depuis de nombreuse années, le tennis club annees, le tennis club de Cluses Scionzier s'attache à développer sa section féminine en multipliant les actions pour permettre aux filles de découvrir et de se perfectionner raquette

en main.

7 5 filles portent les couleurs du club cette année. Les plus jeunes étaient
à l'honneur mercredi dernier à l'occasion d'une animation "Les petites étoiles"
organisée au club, tandis
que les plus grandes étaient
sous le feu des projecteurs
ce dimanche, avec l'entrée
en lice des équipes dames 1
et 2 qui débutaient leur
championnat.
Un départ sur les chapeaux de roues pour la réserve qui a dominé Chambéry (5-1), mais également
pour l'équipe 1 qui n'a pas
concédé le moindre set lors
de son entrée en matière à
de son entrée en matière à

concédé le moindre set lors de son entrée en matière à Montélimar (6-0). Un résul-tat qui place l'équipe entraf-née cette année par Daniel Marin sur de bons rails pour jouer les premiers rôles dans ce championnat de DQDN3. Un objectif com-



Les Clusiennes tenteront d'enchaîner un second succès à domicile, ce dimanche contre La Quérillère. Le DL/L.D.

me le confirme Martial Blondin, président du club depuis quelques mois : « Nous avons un bon grou-pe cette saison pour tenter de viser le podium de la poule, et pourquoi pas la montée. Mais nous aurons affaire à de sérieux candimontee. Mais nous aurons affaire à de sérieux candi-dats, à l'image du club de Pondinois, qui sera le favori pour la montée avec un ef-fectif assez impression-nant.»

Blondin: « Créer un vivier de joueuses intéressant » Le club possède un beau potentiel au niveau féminin, avec plus de 35 % de licen-ciées au club, un chiffre su-

périeur à la moyenne natio-nale. « Notre objectif est d'avoir à court terme une d'avoir a court terme une équipe qui puisse être com-pétitive en Nationale 3 et de continuer à faire progresser nos jeunes joueuses afin de créer un vivier intéressant

pour les années à venir. Nous essayons de mettre en place des actions à destina-tion des jeunes filles et mê-me des mamans pour faire découvrir le tennis aux non initiés. ×

L'équipe tentera de confir-L'equipe tentera de confir-mer sa bonne entame ce di-manche, avec une première prestation à domicile atten-due face à la formation de La Querillère, qui fera le dé-placement de la Loire avec

REPÈRES ■ LE CALENDRIER EN DQDN3

Dimanche 5 mai : victoire à Montélimar 0-6 re a Monteimar 0-0.
Dimanche 12 mai :
reçoit La Quèrillère.
Dimanche 19 mai :
va à Pondinois.
Dimanche 26 mai :
reçoit Chassieu.
Dimanche 2 juin :
va à Fidésien

la volonté de contrarier les plans des Clusiennes. Chloé Jeanin (3/6) qui occupe le poste de directrice sportive du club sera une nouvelle poste de directrice sportive du club sera une nouvelle fois la leader du groupe avec à ses ôtés des joueuses confirmées comme Cécile Becret (5/6). Charlème Monterrain (5/6) et la toute jeune Clara Blondin (5/6). Margot Chomety (15) en forme après sa victoire au tournoi de Cognin sera également un atout précieux pour cueillir des points. Des joueuses de caractère qui auront à cœur de vendre

qui auront à cœur de vendre chèrement leur peau pour mener à bien les objectifs de mener à Dien ... l'équipe. Laurence DESPRES

about:blank Page 1 sur 1